



Die Kreuzbundgruppen Groß-Gerau
trauern um ihren lieben Weggefährten

Horst Altheim

Am 14.5. 2016 verstarb unser Weggefährte Horst Altheim nach langer und schwerer Krankheit im Alter von 72 Jahren. Auch wenn unser einziger Trost ist, dass er nun erlöst ist und nicht weiter leiden muss so erfüllt uns sein Tod mit tiefer Trauer.

Horst kam 2002 zu uns in die Info-Gruppe in Groß-Gerau. Bald wurde er Mitglied im Kreuzbund und nahm später an der 2. Staffel der Suchthelferausbildung des DV Mainz teil. So ausgebildet wählte ihn die Gruppe 3 in das Amt des stellvertretenden Gruppensprechers, das er bis zur Auflösung der Gruppe ausübte. Anschließend besuchte er regelmäßig die Gruppe 1, bis er dann schwer erkrankte.

Seine immer sachliche und ruhige Art haben wir schätzen gelernt, für die Gemeinschaft und seine Familie war er immer da.



Fotos: Kreuzbund Kanu-Tour auf der Lahn, Juni 2007



Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.
Wir werden ihm in unserer Gemeinschaft ein ehrendes und bleibendes Andenken
bewahren.

Die Weggefährten /-innen
der Gruppen Groß-Gerau